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Zusammenfassung

        
Bei 20 Patienten, bei denen mittels Herz-Lungen-Maschine (HLM) kardio-chirurgische Operationen durchgeführt wurden, wurden quantitative Haptoglobin-Bestimmungen (Hp) mit einem semiquantitativen Schnellverfahren (Rapi tex®-Hp-Test, Behring Werke) verglichen. Fünf Minuten nach Abschalten der HLM kam es zu einem geringfügigen Abfall des Hp, der am 4. postoperativen Tag auf den doppelten Ausgangswert anstieg. Die Veränderungen waren bei Patienten mit prothetischem Herzklappenersatz weniger ausgeprägt. Bluttransfusionen wirkten sich nicht auf das Verhalten des Hp aus.


        
Es bestand eine gute Übereinstimmung zwischen der quantitativen Haptoglobin-Bestimmung und dem semiquantitativen Verfahren.


      
        
Summary

        
In 20 patients, who underwent open heart surgery, the results of quantitavely and semi-quantitavely determined haptoglobin (hp) were evaluated. A rapid method (Rapi tex-Hp-Test, Behring-Werke) was used. Five minutes after the heart lung machine was cut off hp decreased slightly, and increased about 200 % at the 4th day after operation, compared to the preoperative value. These changes were less pronounced in patients with prosthetic heart values. Blood transfusions did not influence the results. There is a significant correlation between the results of hp determined quantitatively and semi-quantitatively.


      

Key-Words:

Open heart surgery - Haptoglobin - Haemolysis - Blood transfusions
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